

## CHILE NECESITARÁ HASTA 27 MIL TRABAJADORES PARA ENFRENTAR LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA

Foto: Pexels.com



Con el objetivo de enfrentar los desafíos que trae consigo la transición ecológica, la electromovilidad o la generación de hidrógeno verde, la Oficina de Capital Humano del Ministerio de Energía realizó un estudio para describir la fuerza laboral actual del rubro de la energía.

De los datos que arrojó el estudio, se destaca que el sector energía requerirá entre 12.000 y más de 27.000 nuevos trabajadores con perfiles técnico-profesionales y universitarios con miras a enfrentar la transición energética.

En el estudio también se analizó la oferta académica relacionada, teniendo en cuenta la cadena de valor principal de los subsectores como lo son electricidad e hidrocarburos.